



2022年12月30日

柏レイソルアライアンスアカデミー長生
代表 木島大輔

年末のご挨拶

2022シーズン、経済環境が不安定なコロナ禍においても柏レイソルアライアンスアカデミー長生を支えて下さった全ての皆様に心より御礼を申し上げます。

ジュニアユース、ジュニア選手コースカテゴリー共に貴重で尊いシーズンとなりましたが保護者の方々、パートナー（スポンサー）皆様の心強い支えをいただき、選手たちはコロナ禍の中頑張りぬいて、2023年へのバトンを繋ぐことができました。本当にありがとうございました。

スクール、GK、アドバンスコース活動におきましてもコロナ禍の中、多くのイベントへ積極的なご参加ありがとうございました。

保護者の方々につきましては感染症対策を施しながらの活動に不自由さを感じながらも、活動へのご協力ありがとうございました。

今年もいろいろな面でバランスを欠き皆様にご心配をお掛けした1年となりましたが、選手/保護者/パートナー（スポンサー）皆様方のご支援・ご協力はもちろんです。卒業生スタッフのサポートも乗り越えられた理由の一つと感謝しております。

今後はチーム（スポンサー含）/選手/保護者が三位一体となり一つ一つしっかりとバトンを繋いで、地域に誇れる強いクラブを目指しさらに成長して参ります。

改めて皆様からいただきましたご支援とご声援に心より感謝を申し上げますとともに、来年も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。年末のご挨拶とさせていただきます。

どうぞよいお年をお迎えください。